

R6 スポーツ大会保護者アンケート ご意見・ご感想

多くのご意見ありがとうございました。次年度以降のスポーツ大会に役立てていきます。なお、個人が限定されるもの等に関しては、掲載しておりません。ご了承ください。

1年生	
1	徒競走は、最低でも50メートルは欲しかったです。幼稚園と比べてしまうと物足りなさを感じました。騎馬戦、組体操など競争する競技を増やして欲しかったです。 もっと勝ち負けの世界を子どもに経験させると良くも悪くも良い思い出になると思います。日差しが強く子どもたちはテントを用意するなどの対策も必要かと思えます。よろしく願いいたします。
2	全学年での開催が5年ぶりということで、コロナ禍の影響を受けることなく実施できたことを嬉しく思い、また感謝しております。色別対抗や応援など学年横断で盛り上げられる行事は素晴らしいなと思えました。先生方、運営に協力してくださった方々、生徒の皆様、お疲れ様でした、そしてありがとうございました。
3	小学生になって初めてのスポーツ大会で本人はもちろん私たち家族もとても楽しみにしていました。少し緊張してしまったのか、実力を出しきれず悔しい思いもしたようですが、最後は笑顔で家に帰ってきてくれました。これからの成長が楽しみです。素敵なスポーツ大会をありがとうございました。
4	ご尽力頂きありがとうございました。低学年も、50メートル走って欲しいという印象です。さすがに、30メートルは短い。と言う印象でした。低学年選抜リレーも見なかったです。幼稚園でもリレーは一体感出て応援も盛り上がるので低学年の見どころ欲しい。というのが今後への希望です。子供達の全力で頑張っているキラキラした姿が見れ素晴らしい一日になりました。ありがとうございました。
5	がんばって走ったり、一生懸命ダンスに取り組む姿を見ることができて良かったです。
6	先生達も生徒もとても暑中ずっと日向で見ていたので、熱中症にならないか心配です。 11月の音楽会と逆に出来ないのかな、と思いました。
7	玉入れの家でも練習していた踊りをみんなの前でもしっかりと踊っていて安心しました。 とてもみんなの頑張ってる姿が可愛かったです。
8	今年のスポーツ大会は全学年合同で行われ上ノ原小学校の一体感が感じられてとても素晴らしかったです。開会式での赤組白組の応援の歌。児童みんなのパワーが伝わってきてとても感動しました。一年生の30メートル走・おどって玉入れは一生懸命な姿に心打たれました。娘も前向きに練習や本番も取り組んでおり学校全体で児童のためにモチベーションを上げる工夫をしてくださる事に感謝致します。 いつも熱心にそして子どもたちにわかりやすくご指導くださり、本当にありがとうございます。
9	競技に参加していない時の子供たちの環境に配慮と注意をしてほしいです。 10月でも日差しは強く、低学年ならなおさら、日陰やテント、全員での室内への移動休憩など配慮していただきたいかった。一年生は、参加競技が終わってからの、閉会式までの時間帯が長く、体調への安全性を最優先に考えてほしいかった。
10	1年生の踊って玉入れはとても可愛らしくてよかったです。また、30m走も例年のスタートゴール位置ではなくなり、いままでよりみやすくなってよかったです。
11	赤組の1年生の席が日陰がなく直射日光をずっと浴びていて健康状態が不安になりました、、、
12	子どもたち、みなさんとてもかわいい演技でした。先生方のご尽力に感謝いたします。 授業時間の確保が難しいとは思いますが、終わった後にもう少し達成感が持てるような内容のものも見てみたい…と思います。
13	進行がスムーズで時間通り、とても観戦しやすい運動会でした！ 応援団が素晴らしく、各競技が盛り上がりました。 保護者の観覧場所で、現在の競技学年を常にプラカードで教えてくださっていて、譲り合って見ていたので、気持ちよく応援をすることができました。
14	保護者も座って応援できたら嬉しいです。
15	競技を頑張る姿はもちろん、お互いに応援をし合う姿に感動しました。開会式での、応援団が前に出て各組歌う迫力には本当に驚き、思わず声が出ました。とても素晴らしい運動会でした。これから息子が帰宅したら、よく頑張ったね、とたくさんほめたいなと思います。
16	小学校に入って初めてのスポーツ大会で、子どもはワクワクドキドキだったようですが、本番をとても楽しんでいました。今年度は6年生まで全学年一緒にやる事が出来て、上級生達の素晴らしい種目を見て応援している姿はとても良い刺激となり良い事だと思いました。とても素晴らしいスポーツ大会でした。

17	近隣の小学校は、赤白点数つけないところが多いですが、やっぱり勝ち負けがあつてのスポーツ大会なので、子供も親も久しぶりに楽しむことができてました。また、赤白チームそれぞれ太鼓に合わせての応援歌、懐かしくて昔を思い出し感動しました。1年生の踊りもみんなかわいくて、見ていてほっこりしました。2年生も楽しみです。
18	一生懸命競技に取り組んでいる姿を見ることができた。
19	第一子の為、初めての小学校運動会でしたが、楽しく参観できました。 事前に場所とレース順を通知して下さったので、子を見つけられないということもなく撮影もできました。 一人ひとり作成するのは大変なご苦勞と思いますが、大変助かりますので継続して下さい。 選抜リレーは何年か振りの復活、とのことでしたが、自分の子が出ていなくても大変盛り上がりました。是非来年もお願いします。
20	スピーカーの質が向上するとより思い出に残るのでは?感じました。先生方の赤白対抗リレーもあると盛り上がりそうです。
21	時間の長さもちょうど良く、楽しめました。
22	全校でのスポーツ大会を経験できてよかったです。上の学年になったら、何ができるのか想像できたようです。
23	全学年が集まりながら、まとまりがあつて見応えもあるプログラムで、飽きることなく楽しく観覧することができました。 赤白でそれぞれ子供達が一生懸命応援して、喜んだり悔しがったりしている姿も微笑ましかったです。
24	先生方、ボランティアの皆様、スポーツ大会に向けてご指導・ご準備をいただきありがとうございました。大変お疲れ様でした。 こどもたちの熱気が伝わるととても素晴らしい大会だったと思います。全学年の競技が見られてこどもも親もとても楽しむことができました。また、赤白対抗だったのも各チームの応援に力が入り、良かったと思います。こどもたちの代表挨拶もどの学年もしっかり思いが伝わりとても素晴らしかったです。 立ち位置やレース順番もあらかじめプリントで教えていただき、観覧もスムーズに出来ました。先生方が他の学年を『一緒に応援しよう!』とこどもたちに声をかけていただいていたのも良かったと思います。また来年も楽しみにしております。ありがとうございました。
25	1年生と4年生の保護者です。1年生の玉入れは、どの子も可愛く見応えがありました。4年生の綱引きもゲームとして面白いシステムだと思いました。踊りがかわいい曲だったので、恥ずかしそうに踊っている子たちがいました。もう少し中性的な曲でも良いのかなと思いました。 全体的には、音響が小さく、迫力にかけるところがありました。近隣住民への配慮でしょうか。当日PTAのお手伝いをしていたのですが、近隣の方に「練習かとおもった」と言われてしまいました、、。通りかかる方に、「懐かしい」とか、「楽しそうでいいね」など好意的な言葉を沢山かけて頂いたのも、もう少し音を大きくしても大丈夫なのでは?と感じました。 また、開会式でのゴーゴーゴーですが、こちらは、せつかく900人という大人数で歌っているので、曲を放送で流すのではなく、子どもたちの生演奏と生合唱のみにしたほうが迫力が出ると思います。 紅組と白組の掛け合いを楽しみにしていたのですが響き渡るはずの音が放送にかき消されてしまって少しもったいなく感じました。 とは言えとても楽しめた運動会でした。校長先生の掛け声で子どもたちが盛り上がり、競技中も皆が他の学年を一生懸命応援する様子はとても微笑ましいものでした。楽しい1日をありがとうございました!
26	1年生の玉入れも、30メートル走も、みんな一生懸命で可愛くて、感動しました。30メートル走りになり、トラックの真ん中で走ってくれたため、どこからでも観やすくなったと感じました。また、また、紅白の対決があったことで、応援団がみんなを盛り上げ、他学年の競技でも自分たちの色を大きな声で応援していて、とてもいいなあと感じました。 防災頭巾に袋をかけて座るアイデアも、一年生の椅子の持ち運びがなく、安全でよかったと感じました。後ろから保護者も見やすかったです。 毎日お忙しい中、子供たちが楽しめる運動会の実現のために、新しい形を考えて実現して下さったこと、教職員の皆様に心から感謝いたします。親子共に、とても楽しく感動できるスポーツ大会でした。ありがとうございました。
27	子どもたちが楽しそうに取り組んでいて、改めてとても良い行事だと思いました。 今日は暑く、早い段階で出番が終わった低学年の子どもたちは大変だったかな、と感じました。

28	久しぶりの全学年での運動会で、見応えがあり本当に良かった。 今後も徒競走だけでなく、リレーも是非やってほしいです。
29	応援団や全学年の声が大きく、盛り上がって予想以上に楽しかったです。ありがとうございました。
30	子供達の一生懸命な姿がみられてとてもよかったです。
31	5年ぶりの6学年合同運動会、とても良かったと思います。低学年が高学年を見て憧れたり、5.6年高学年選抜リレーは、やはり盛り上がりますし!競技順番が大枠で低学年、中学年、高学年とまとまってくれていた為保護者参観人数も分散されて良かったように思います。
32	サクッと見られて良かったです。
33	今日はありがとうございました。そして、お疲れ様でした。 10月なのに暑い日で、直射日光の中、対策を取りつつですが大人も子どもも大変でしたね。木陰のない子達にテントなどがあるといいなと感じました。 競技は全学年を午前中で終わらせるための競技の工夫に驚きました。少しずつですが踊りや競技、徒競走を楽しめて良かったです。プログラムでは、1年生があっという間に終わり後半見ているだけの1年生というのも大変そうだなと感じました。先生方がいろいろと考えてくださっているのも難しいのかもしれませんが、プログラムの順番がもう少しバラけているといいのかなと感じました。 初めてのスポーツ大会、とても楽しく過ごさせていただきました。どうもありがとうございました!
34	小学校に入って初めての運動会。子供の成長に感動しました。ありがとうございました。
35	子供達が一生懸命走る姿や、チェッコリの懐かしい歌と音楽でかわいらしく踊る様子がとても良かったです!なかなか入らない玉入れには応援に熱が入りました!子供達が楽しく成長している様子を見る事が出来てとても嬉しく思います。 先生方ご指導頂きありがとうございます。 事前に走る順番とコース、玉入れで踊る場所を教えて下さりとても助かりました!今後も教えて頂けたら嬉しいです。 とても暑くなり、持ち物に暑さ対策の濡れタオルを書いて下さって良かったです。 高学年の皆さんが、様々な学年の準備に入りしっかり動いている姿に感動致しました。 アナウンスも聞きやすく、応援団も素敵でした! 赤組は負けてしまいましたが、この悔しい気持ちを次に生かして進んで欲しいと思っています!
36	前日から楽しみにしており本番成果が出せていたと思います!走り足りないと言っていたので距離は短かったのかなと思いました。来年も楽しみにしています。
37	生徒が生き活きと参加していてよかった。多くの上級生が運営を分担しているのも良かった。 気になったことは2点です。スピーカーの音量が小さい。入場門を作ったり万国旗を掲げるなど、装飾に力を入れると気分も上がるし写真映えする。
38	楽しく競技していて良かった。
39	小学校初めての運動会なので楽しみにしていたのですが、幼稚園と日程がまるかぶりで見に行くことが出来ず、とても残念でした。 三鷹の幼稚園はどこも運動会で、観に行かなかった保護者が多いと聞きました。 上小の地域は三鷹市の幼稚園に通っている家庭もとても多いので、大変だとは思いますが、次回からはその辺も確認してから日程調査をしていただきたいと思います。
40	一生懸命頑張る姿を見られて、とても嬉しかったです。暑い中本当にありがとうございました。
41	開催日の登校、下校のルールが全く分からなかった
42	一年生らしい可愛らしい姿が見られて、またお天気に恵まれて、楽しい一日になりました。
43	初めての運動会、大変楽しく拝見しました。 徒競走では1等になれて喜んでおり、学校生活でまた1ついい思い出ができ、良かったと思います。 私たちの時代に比べると、時間も短くプログラムも少ないので物足りないとおもっておりましたが、玉入れや綱引きとダンスがセットだったり見所を多く取り入れる工夫があり、感心しました。 祖父母が見に来たので、体育館を休憩所にされているのは助かりました。 やはり最後の選抜リレーは見応えがありました!4年後、娘も選抜されたらいいなと、つい期待をしてしまいました。 一生懸命な子どもたちの姿に、親も楽しませていただきました。ありがとうございました。

44	<p>チェックリダンスがかわいくて見ていて楽しかったです。先生のお手本動画も楽しく、家で見て練習できたのも良かったです。</p> <p>後半は待ち時間が長く大変だったと思いますが上ノ原小の一員として最後まで参加する姿が素敵でした。</p>
45	<p>全学年同時開催という事でしたが、概ね、時間通りに進んだ事が素晴らしいと思いました。</p> <p>応援団も迫力があり、素敵でした!ただ、30m走は観覧エリアから少し遠いかな、という印象でした</p>
46	<p>こどもの成長を感じられました。全学年での開催で、保護者の観覧が上手くてできるのかなと思っていましたが、しっかり見る事が出来ました。お忙しい中、運営、ご準備ありがとうございました。</p>
47	<p>全児童が揃ったスポーツ大会、応援合戦もあり、子供も保護者も楽しませていただきました!</p>
48	<p>小学校初めての運動会というだけで感動しました。可愛いダンス付きで見応えのある玉入れでした!!</p> <p>こちらは白組で待機場所に日陰がある場所もありましたが赤組の待機場所は日陰が無く、低学年は競技終了後ずっと座っていたので、子供達や先生の体調が心配になりました。</p> <p>来年も楽しみにしています。ありがとうございました!☺</p>
49	<p>初めてのスポーツ大会、体調不良で練習に参加できない時があったので心配していましたが、楽しそうに参加している姿がみられて安心しました。</p> <p>家でも練習していたダンスや歌を、大勢の人たちの前で友達と取り組む姿が可愛らしかったです。</p> <p>個別での30メートル走の順番や、玉入れのポジションの見取り図を事前にいただいていたので、大勢の中でも娘を見つけやすくてありがたかったです。</p> <p>1年生は自分達の出番が終わってから、閉会式まで2時間近く待機の時間となってしまうのが、熱中症等の面でも心配でした。</p> <p>ありがとうございました!来年のスポーツ大会での娘の成長が楽しみです。</p>
50	<p>初めての30メートル走で、短すぎるかなと感じました。最後の方はかなり退屈している様子でしたが、楽しかった様なのでよかったです!先生方も暑い中お疲れ様でした。大変お世話になりました。</p>
51	<p>可愛らしいダンスが見られて良かったです</p>
52	<p>年長組の時でも60メートルそうだったら気がしますので来年からはご検討していただけると本人たちもやる気出るのではないかな?</p>
53	<p>久しぶりの全学年でのスポーツ大会は、紅白の応援や得点で、子どもたちがとても盛り上がっていて、楽しそうでした。</p> <p>意見ですが、6年生のソーラン節は、スピーカーから流れる音楽が他の競技より小さく、迫力が足りなく感じましたので、今回は、昨年のように大きな音量で音楽が流れた方がもっと良いと思いました。</p>
2年生	
1	<p>昨年度よりチーム団結が感じられました!準備から開催までありがとうございます。</p>
2	<p>全学年一緒の開催で、やはり昨年より応援の声も大きく盛り上がっていいなと思いました。</p> <p>父は観覧後に仕事だったため、2年生の競技は前半の時間に寄っていたのも時間調整がしやすくてありがたかったです。</p>
3	<p>40メートル走今年から真ん中でやっているととても見づらくて誰が誰だか分かりづらかったのが去年みたいに朝礼側でやってもらえたら嬉しいです。大玉転がしはとても見やすくダンスも可愛くてみんな一生懸命玉を転がして見ている楽しかったです。</p>
4	<p>子供達の頑張っている姿が見れて嬉しく思いました。全学年合同で良かったです。</p> <p>音声割れているのが少し気になりました、。</p>
5	<p>事前に競技実施場所や組み分けが知らされていたのでとてもスムーズに観覧できました。</p>
6	<p>5年ぶりのフル開催ということで、子どもたちが応援歌を全学年元気に歌っている姿、紅白わかれて応援をする姿にとっても心を動かされました。改めてコロナ禍で子どもたちに強い制約の大きさを感じました。保護者応援席は見学者の入れ替えがスムーズで、各競技バッチリ見る事ができました。お弁当の用意や場所とりをしなくて済むのはとてもありがたいですが、大玉転がしは全員がそれぞれ走って転がすところを見たかったなあと思いました。(時間の都合というよりは、安全性の問題なのかもしれませんが。)いずれにしても子どもたちが元気に運動会に参加する姿に元気をもらいました。先生方もご準備とご指導をどうもありがとうございました。</p>
7	<p>ご案内などきちんとしてくださり、戸惑うことなく観覧できました。</p> <p>全学年での大会で子どもも特別な日を意識して、家での準備も少し主体的にやっていました。</p> <p>ご準備、運営大変だったと思いますが、ありがとうございました。</p>

8	2年生らしく可愛かったです
9	いつも大変お世話になっております。本日のスポーツ大会ありがとうございました。 先生方のご尽力のおかげで子供達のがびのびと活躍する姿を見ることができ、とても嬉しく思います。 一点、児童待機席につきまして、テントなど日除けがないことが気になりました。 開催時期をずらすなどご配慮いただきましたものの、長時間直射日光に晒され続けるのは体力的に、特に低学年には厳しいかと思えます。 観覧している大人でも、時々日陰に入って休憩しないと辛い暑さでした。 設営片付けなど人手がかかることは重々承知しておりますが、次年度以降日除けの設置をご検討いただけますと幸いです。今後とも何卒よろしくお願いたします。
10	本日は開催ありがとうございました。 お忙しい中準備していただき、子供たちの可愛い姿や頑張っている姿を見ることができて嬉しく思っております。ありがとうございました。 心配だったのは、大人でも暑くて少しの時間でも辛かったのに、ずっとその場で待機していなければならなかったことです。特に赤組でしたので、よけいに直射日光に当たっているような感じで体調面で心配になりました。応援することもとても大事なことだとわかってはおりますが、低学年は最初の方で出番も終わりますので、交代でも室内で休憩を取れたりできたらと思いました。
11	暑い中、ご準備、開催いただきありがとうございました。低学年は競技時間が前半に集中していたため、見学しやすかったです。ただ、日除けがなかったため、子ども達や先生方の体調が気になりました。 全体的には子どもの活躍が見られて良かったです。ありがとうございます。
12	一生懸命取り組んでいて、頑張りが感じられました。 ダンスの時の音楽がよく聞こえなくて少し残念でした。
13	天気も良く全学年で開催でき良かったと思えます。しかし2年生の40m走で第○レースと掲げていた数字が1番ズレており、子供が映っていなかったことに後で気付いた人もいたようです。
14	運動会開催ありがとうございました。かわいいダンスがみれて良かったです。
15	ダンスも可愛くて楽しかった!
16	とても楽しく見ました。40メートル走の順番が違っていて(?)見逃したかと思って焦りました。 学年ごとに譲り合って見る形式は良かったと思えます。また、低学年と高学年で時間が分けられていたので、待つ時間が短くて良かったです。
17	全学年合同での運動会、そして紅白にわけての勝敗決めは、やはり子供達の迫力、熱量がとても感じられ、これぞ運動会だなと、親としても嬉しい気持ちでした。息子本人も、高学年のお兄さんお姉さんたちの種目や演技がすごかった!と感動しておりました。 子どもたちのひなたでの待機は大丈夫かなと少し心配でしたが、10月にずらしていただいたのがよかったです。保護者の観覧も譲り合いはスムーズでとても見やすかったです。先生方の細やかなお気遣いに感謝いたします。
18	ダンスも競技もかけっこもみれてよかったです。
19	全学年で開催され、応援など迫力があって見応えがあった。1年生は可愛く高学年はともしっかりして見えた。下の子が産まれてからはじめての運動会だったが、授乳室を作ってください、ずっと寝ていたので実際に利用することはなかったが、とても心強かった。
20	リレーの走順の表示がわかりやすかったです。
21	赤白のチーム分けは、団結力も高まり、賛成です。来年以降も是非希望します。
22	高学年のリレーに感動しました。子供達全員頑張っていて可愛かったです。2年生も50m走にして欲しかったです。 熱中症予防として、子供達の待機場所はテントで日除け対策をしてほしいです。ありがとうございました。
23	今年は盛り上がりもあり、子どもも楽しそうに参加している姿が観れてよかったです。 保護者の方々もしっかりルール守られていたので譲り合い、競技が見やすかったです。 全学年で参加するプログラムはやはりいいですね。
24	全学年合同の迫力ある催しを、本人も含め、家族全員で楽しませていただきました。 5年生のエイサーがフラッグに変わって少し残念に感じていたのですが、色とりどりの旗が最後に中央に集まり、当日の青空に映えていてとても美しかったです。 毎年進化する学校行事を、これからも楽しみにしております。ありがとうございました。
25	全学年合同だったので、昨年より活気がありよかったです。

26	<p>秋晴れの中5年ぶりの全学年の開催おめでとございました。応援合戦や紅白対抗戦楽しませていただきました!!</p> <p>児童応援席がずっと直射日光直撃だったので日除け対策や時期をもう少しあとにさせていただくなどご配慮あったら有り難いです</p> <p>娘はスポーツ大会中顔が真っ赤でした。保冷剤や飲み物を冷たいものに変えるなどしましたが、帰宅後鼻血を出しました、。</p>
27	<p>全学年で実施でき、とても盛り上がっていてとてもよかったです。</p> <p>天気はどうしようもないのですが、暑そうで少し心配になりました。</p> <p>スムーズに時間通り終わり、先生方やPTAの方々のご尽力に感謝いたします。</p>
28	<p>天候も良く無事開催されて良かったと思います。</p> <p>開催時期を少しずらし、幾分過ごしやすくなったと思いますが、全学年開催になり競技待ちの学年の子達の所だけでもテントがあったらもっと良かったのではないかと思います。</p> <p>また折角頑張ってくれて盛り上げてくれた応援団のスペースが小さく狭そうだったので、もう少し広ければ良かったと思います。</p>
29	<p>40メートル走で第何レースの案内がズレていたようで、走るのを見逃してしまったのが残念でした。踊りはみんなとても可愛くて、よかったです。</p>
30	<p>今年はかけっこの順位付けをしたからか真剣に走っている子が多かったように感じました。</p> <p>ダンスはみんな一生懸命踊っていてかわいかったです。</p> <p>今年のスポーツ大会は季節外れの暑さでしたが、子ども達にこまめに水分や休憩をとらせてもらうなど、しっかり熱中症対策をして頂きありがとうございました。</p>
31	<p>全学年で実施するとやはり盛り上がり、良かったです。低学年の競技が終わった後、ずっと応援席にいますが、とても暑そうでした。先生方が水筒の補充などを促してくれていたのは良かったです。</p>
32	<p>全学年実施で良かった。競技が終わると保護者は自然と場所を交代してスムーズだった。</p> <p>学年カラーの保護者証が良かった。思いの外、観客、応援の声が少なく、盛り上がりは今一つに思った。</p>
33	<p>大玉転がしもダンスも可愛かったです。ダンスは前後が入れ替わるので、写真も撮りやすくありがたかったです。本当にありがとうございました。</p>
34	<p>全学年での運動会は迫力もあり、盛り上がり楽しかったです。40m走でレース番号が途中からズレていたようで、事前に聞いていたレース番号と違っており混乱しました。</p>
35	<p>譲り合いもあり、非常に見やすく良い大会でした。</p>
36	<p>運動会ありがとうございました。2年生の踊りとても可愛かったです</p>
37	<p>おおよその競技の時間がわかったので、祖父母が無理せずに楽しめたのが良かった。</p>
38	<p>全学年スポーツ大会の開催、ありがとうございました。「高学年のリレーは迫力が有った」と帰宅後に話すなど、子どもは他学年の種目を楽しんで見ていたようです。学年毎にネームプレートの色が違うため、保護者同士の場所の譲り合いや入れ替わりが、スムーズに行えました。</p>
39	<p>ダンスが可愛かったです。</p>
40	<p>徒競走のレーンが真ん中になっていたのは、とても見やすかったです。</p> <p>暑い中、ご指導ありがとうございました。</p>
41	<p>全学年一緒に運動会に初めて参加しました。応援などとても迫力があり、雰囲気もとても良かったです。しかしながら、待機している児童たちが持て余しているのが気になりました。あと、この季節にしては暑くて、具合悪くなってる子もいたので、今後は配慮をお願いします。</p>
42	<p>昨年は体調を崩して参加できなかったのが、初めての小学校の運動会でした。</p> <p>子供の頑張っている姿を見ることができよかったです。</p> <p>全学年合同開催が5年ぶりということでしたが、ワイワイ感がやはりいいなと思いました。</p> <p>午前中だけですべてのプログラムが終われるのか心配でしたが、先生方の準備、また適切な誘導のおかげで生徒たちもスムーズに動くことができたのだと思います。ありがとうございました!</p>
43	<p>観覧場所や時間が細かに定まっておらず、我が子を撮影したいタイミングで最適な場所を確保出来ませんでした。</p> <p>一部の親御様はお気遣いなさってましたが、徒競走やその他種目で学年毎に最前列やゴール地点をその学年の家族に開けて貰えるよう、学校側からもアナウンスしてくださるなどご配慮いただき良かったです。</p>

44	<p>運動会日和でよかったです。物足りなさを指摘する方もいるかもですが、個人的には競技の数も、閉会時間もちょうどよかったと思います。</p> <p>音楽や雰囲気など(旗とか?)ちょっと盛り上がりには欠けたようにも感じますが、総合して児童にも保護者にも(先生にも?)無理なく全体に配慮されてたと感じました。選抜リレーはぜひ来年もやって欲しいですね。先生方、PTA、ボランティアの方等、大会に関わられた方には、スムーズな運営に感謝の気持ちを伝えたいです。ありがとうございました。</p>
45	<p>スポーツ大会の開催ありがとうございました。家でも口ずさみながら振り付けを見せてくれる場面が多くあったので、前向きに褒められ認められながら練習が出来ているのだと想像できました。大変ありがたいことです。このダンスを通して娘は自己肯定感がより高くなった気がしています。自信が持てるということは、新しいことへ挑戦する気持ちが持てますし、たとえ失敗したとしても立ち上がり解決策を生み出す力を与えてくれると思いました。このような恵まれた環境のもとで、娘や他の児童が毎日を過ごせていることに感謝せずにはいられません。これからもよろしくお願ひいたします。</p> <p>40メートル走は娘がとても遠く感じました。あっという間に終わってしまったイメージです。当日は児童手持ちの看板のレース順と、娘から聞いていたレース番号が違っており、身の毛がよだつ思いをしました。娘を見逃さずほっとしました。</p> <p>スポーツ大会の余韻に浸りながらも、来月には音楽会が控えています。スポーツ大会のように一人一人が尊重され、仲間と音を共にする喜びを感じ、笑顔多めの練習になることを願っています。すでに家でも弾いて見せてくれています!いつもご指導ありがとうございました。</p>
46	<p>5年ぶりに全校でのスポーツ大会となり、喜びひとしおでした。徒競走の距離が減ったり、所々に時短の感はないのですが、それでも上小全員での一体感が感じられて良かったです。他学年の競技からも沢山の感動を頂きました。</p>
47	<p>子供の成長が見れて幸いでした。</p>
48	<p>徒競走、距離が短い。50でよい。時間の問題かもですが。ダンスかわいかったです。</p>
3年生	
1	<p>校庭を広く使っていたので、動画や写真など撮りやすく、とっても見やすかったです。</p>
2	<p>連日の練習などで当日は子供たちも先生方も疲れた顔をしていましたが、とても充実して楽しい時間だったようです。先生方、本当にお疲れさまでした。</p>
3	<p>スポーツ大会の内容も時間も丁度良かったです。</p> <p>50メートル走では誰が何レース目に走るかなどの一覧をもらえると良かったなと思いました。</p>
4	<p>久しぶりの全体での運動会!</p> <p>低学年の可愛いダンスから高学年のカッコいいソーラン節まで、楽しく拝見させていただきました。先生方にはいつも感謝しかありません。ありがとうございました。</p>
5	<p>皆が一生涯懸命と取り組んでいました。楽しそうに取り組んでいたのも印象的です。</p>
6	<p>今年のはじめて全学年の競技も見ることができ、思いの外混雑とかも無く良かったです。</p>
7	<p>プログラムが低学年と高学年で前半、後半とはっきり分かれており、保護者の入れ替わり含め効率よく見学できてとても良かったです。</p>
8	<p>見ていて楽しかったです!</p>
9	<p>今回は赤白対決で点数計算など大変なことも多かったと思いますが、とても楽しいスポーツ大会でした!先生方もお休みの中、準備たんへんだったと思います。。ありがとうございました!!</p>
10	<p>我が家の娘は、とても楽しそうにニコニコして団体競技を行っていました。</p> <p>久しぶりの全学年一緒のスポーツ大会だったので、たくさんの保護者が見に来られて、盛り上がりました。忙しい中、準備をして下さった先生方、ありがとうございました。</p>
11	<p>全学年での運動会、とてもにぎやかで見応えがありました。観覧人数も規制無しと言う事で混雑具合が心配でしたが、プログラムの工夫と事前に場所や順番をお知らせ頂いていた為混雑を感じず応援もしやすかったです。日々のご指導ありがとうございました。</p>
12	<p>初めての全学年開催!全部見るのを楽しみにしていました。が、、インフルエンザの家族がいたため子供の出席終了後に帰りました。低学年を先に、高学年を後に分けてくださったので助かりました。</p> <p>時期をずらしての開催で、爽やかな空気の中で楽しむことができました。</p> <p>いろいろと考えてくださりありがとうございました。</p>

13	<p>50m走、走順は先生方が事前に決めていたと聞きました。走るのが苦手な息子ですが、おかげさまで苦手意識より、一生懸命走り切ることに集中して走りきれたようです。感謝しております。</p> <p>また、他の学年を応援する子供達の姿にも感動致しました。自分が子供の時よりも、運動会の練習がすごく少ないんだなあと、感じるのですが、子供達は負担も少なく、スポーツ大会を楽しむ事ができ、良い傾向だと感じました。</p> <p>5年ぶりに全学年同時開催ということで、コロナ以前を知らないのですが、子供達は待機時間が長いので、教室の椅子を持ち出して待機中座って待てれば、より子供達も負担が少ないのでは?と感じました。力強く、楽しい運動会をありがとうございました!!</p>
14	やはり全学年で行えるのはとても良かったです!
15	高学年は木陰でしたが、低学年のお子さんが炎天下の元、きちんと座りながら応援していたのが素晴らしかったので、来年は、テントを立ててもらえると安心だなと思いました。
16	50m走は直線は難しいのでしょうか?おみくじが何をしてるのかよくわからなかったです。他は短時間でもコンパクトにまとまってよかったです。
17	人数が多いながらも先生も生徒も素早く動いて素晴らしいと思いました。みんな笑顔で過ごせたのではないかと思います。
18	もう少し長い距離の徒競走を見たかったです。
19	初めて全学年そろった行事を体験しましたが、観覧もそれほど混雑せず、親の譲り合いでとても良い雰囲気でした。子どもたちのダンスと競技のセットは、時間短縮のためだけでなく、色々な子どもたちの表情や様子を見ることができて、とても良かったです。他学年の競技を見ることで、子ども自身が低学年時代を懐かしむ様子や、逆に高学年になったら〇〇をするんだという憧れる様子もあり、行事自体が楽しみの一つにつながっていることを実感しました。
20	久しぶりに他の学年まで応援することが出来て良かったです。やはり10月でも日中は暑くなってしまったので、児童の待機場所にもテントがあるといいと思いました。
21	踊ってる姿が可愛かったです。赤白で勝敗がある方が子供も盛り上がり、見ている方も面白かったです。
22	先生方、関係者の皆様、準備・片付け等お疲れ様でした。入学以降初めて全学年での運動会でした。赤白対抗ということで学年をこえた一体感や盛り上がりを感じ、観る側としても楽しむことができました。一方で、低学年は後半炎天下の中で座り続けなければならず、熱中症にならないかが少し心配でした。
23	子どもたちの頑張る様子を見ることができて良かったです。
24	6学年そろってのスポーツ大会、応援団や得点型式もしっかり復活していて、見ていた保護者もこどもも楽しめました。たくさん工夫をして開催して頂き、ありがとうございました。
25	全学年で行うスポーツ大会、やはりとても良かったです。低中学年は高学年を見て憧れを抱き、高学年は責任ある態度で大会を盛り上げていて、子ども達の成長に必要な行事だと改めて感じました。ありがとうございました。
26	あまり練習する時間が無かったようですが、頑張っていて取り組んでいたと思います。全学年が一緒にできて良かったです。どの学年でも、徒競走でゴール付近にいらっしゃる先生がひたすら誘導をされていたので、生徒に拍手したり頑張ったよとか、声をかけてあげてもよいのではないかと思います。流れ作業のように走ってくる印象を受けました。気温が上がった日だったので、低学年が日陰になる位置で観戦出来たら良かったのかなと思いました。
27	全学年での開催、活気がでてとても良かったです。ありがとうございました。競技が終わった後やゴールした時など保護者の方からの拍手があまり聞こえてこなかった事はとても残念に思えました。
28	スポーツ大会、お疲れ様でした。以下の点とても良かったです ・2部制にせず、全ての学年の競技が見れた ・数年ぶりに選抜リレーもあり見応えがあった
29	天気も良く、気持ちよく観戦することが出来ました。50m走は男子女子の切替がわかるよう、アナウンス等があるともっと良かったです。
30	名札着用チェック含む運営及びセキュリティ体制について、安心できました。こども達も楽しめる内容で、一生懸命な姿に感動しました。午前中で終わるプログラムも、体力と集中力の面からも良かったと思いました。

31	お祭りわっしょい、最初はルールがわかりませんでした、箱の数が変わるの面白かったです！ 子どもたちも臨場感があって楽しそうでした。 50m走はカーブがあって、成長を感じられてよかったです！
32	子供が入学して初めての全学年でのスポーツ大会でした。全学年の競技をすることができ、低学年の競技では懐かしさを感じ、高学年の競技では、大人顔負けのパワーを頂きました。来年、再来年も楽しみです。
33	久しぶりの全学年の運動会、低学年高学年と時間帯を分けた事で親は自分の子をしっかり観戦する事が出来たと思います。タイトな時間で子供たちを輝かせる事は大変だったと思います。先生方に感謝です。ありがとうございました。
34	去年はあったテントが今年はなく保護者は観覧しやすかったですが、炎天下の中の子供達はとても暑そうでした。この時期の寒暖差を考えると、暑さ対策をすべきなのか等、判断が難しいですが、何か対策を考えていただくと助かります。 (身体を冷やすものが持ち物に書いてなかったため、子供は持って行ってはいけなかったと思っていました) 改めて、全学年での運動会はやはり良いものだと思えました。夏休み明けでご準備等大変かと思われませんが、来年以降も継続していただけたら嬉しいです。
35	先生方、ボランティアの皆様、お世話になっております。 スポーツ大会に向けてご指導ご準備をいただきありがとうございました。6学年のスポーツ大会は初めてで、子どもたちがとても楽しそうでした。赤白対抗でかなり盛り上がりが大きくなったと思います。また、一生懸命競技をする子どもたちの姿、赤白の応援団、各学年代表の言葉など、子どもたちのしっかりしている姿に感動しました。素晴らしい大会をありがとうございました。来年も同じ形式で出来ると良いと思います。
36	人数制限がなくなって祖父母も見れて良かったです。お年寄りの席があると有難いです または椅子持参を許可して頂けると助かります。
37	踊りと競技、楽しく見ました。
38	屋外でのスポーツ大会開催日に気温もちょうど良く、全学年の種目を最後まで見る事ができて、とても良かったです。
39	久しぶりの全学年開催。高学年のリレーも復活し、親子共々大変盛り上がりました。保護者のみなさまも譲り合って観覧できていたと思います。先生方のご負担は大きいかと思いますが、是非今後ともこの形で継続いただくと嬉しいです。本当にありがとうございました。
40	入学してから初めての、全学年でのスポーツ大会でした。応援合戦や紅白分かれて点数を競ったりと、従来の運動会のような活気が見られとてもよかったです。勝って喜んだり、負けて悔しいと思う気持ちは、成長過程で必要なことだと感じました。去年のアンケートの意見や、子どもたちの意見をくみ取って、さらに工夫して開催くださったのがとても伝わりました。ありがとうございました。子どもも、全学年の競技が見られて楽しかったと話していました。 気になった点は2点です。 仲良くしている友人達の顔と名前が一致するチャンスなので、できれば去年のように、全員の名前と順番が記載されたリストがあると嬉しいと思いました。また、前半1～3年、後半4～6年と分かれていましたが、低学年の子達が後半だいたい飽きていたので、もう少し競技を混ぜてもよいかも感じました。(これもご配慮だったと思いますが…検討の余地ありと感じました)
41	とても素晴らしかったです
42	今年は全校生徒が一緒に応援合戦などもあり、本来の運動会らしく感動しました。低学年と高学年で時間を割り振ってもらえたので、自身の子どもの競技も混雑し過ぎずしっかり観覧することが出来ました。 校長先生が最初の挨拶でも仰られておりましたが、5年ぶり！我が子は小学校に入って初めての全体での運動会とても良かったです。様々なご準備ありがとうございました。
43	長丁場ではありましたが、防災ずきんの上に座ったり、先生のコマメな水分補給や次やることへの声かけがあったり、先生方や関係者の皆様に感謝いたします。
44	スポーツ大会の練習や準備、ありがとうございました。当日、天気に恵まれたため…熱中症がちょっと心配でした。無事に終わって良かったです。
45	とても可愛いダンスで良かったです。徒競走では、ゴールテープも切ることができました。
46	昼をまたがず午前中の中に競技を終える予定を組んで下さり、子供たちにも大人達にもとてもよかったです。季節も秋の良い気候で落ち着いて取り組める時期でベストでした。子供達の一生懸命競技に取り組む姿勢が素晴らしかったです。有難うございました。

47	おみこしは、意外と難しく協力も必要で見応えのある種目で楽しめました。ダンスも可愛らしくて良かったです。
48	ご準備ありがとうございます。子供の勇姿が見れて、良かったです。
49	暑くて1年生2年生は大変そうでしたが、全学年合同の運動会は見応えがあって楽しかったです。応援団もかっこよかったですし、紅白で勝ち負けがあるのもみんな頑張って頑張る気持ちが出てよかったです。
50	とても楽しそうに競技をしており、いきいきとした姿を見ることができて楽しいスポーツ大会でした。待っている時も地べたに座ってお友達とのんびりしており、いつもの学校生活でのお友達との関わり方なども見ることができ、安心しました。
51	紅白対抗で勝負が決まるところが悔しさも体験できて良かったです。
52	久しぶりの全学年揃っての運動会で楽しませて頂きました。ありがとうございます。当日はやや暑かったですが気候や時間共に丁度良く感じました。3年生は可愛いダンスとお神輿の競技で、工夫がされていて両方楽しめました。ダンスはもう少し良かったです。個人的には選抜リレーが復活して嬉しく思いました!
53	みこしでワッショイ、楽しそうでした。
54	お忙しい中、スポーツ大会の開催ありがとうございます。久しぶりの全学年での開催ということで、大人数でとても活気、迫力もあり楽しかったです。高学年の生徒さんも、一生懸命の仕事や応援団をしている姿をみれてとても頼もしかったです。40メートル走では、何レースかのプラカードの間違いがあり、保護者が子供のレースを見損ねてしまっている方が多かったので、人数も多く大変かと思いますが、生徒さんだけでは難しい部分は先生たちのフォローがあった方がよかったですのかなと思いました。先生たちのお揃いのポロシャツも気合が入っていて素敵でした!
4年生	
1	子供達の楽しそうにしている姿をたくさん見ることができて、こちらもすごく楽しく過ごせました。また、高学年のソーラン節は圧巻でした。来年も楽しみにしております。
2	初めて全学年でのスポーツ大会を経験しました。活気があって、どの競技も興奮して応援しました。数年後はこんな感じなんだなあとイメージしながら観戦するのも良いものだなあと思いました。 娘も競技の合間合間に楽しそうな表情を見せていて、とても楽しんでいるようでした。見やすいようにスムーズに、そしてコンパクトにまとめて進行して下さっているのをとても感じました。暑い中、今日まで準備して頂き本当にありがとうございました。
3	コロナ禍後6学年合同開催は初めてでしたが、学年種目がまとめられていて、観覧しやすく良かったです。徒競走などやや短距離になってしまったようですが、スムーズ進行に出来るようにとても工夫されていました。事前にご用意頂いたプリントもとても丁寧にわかりやすく助かりました。 娘は体調不良で競技には参加できませんでしたが、見学させて頂き空気感だけでも味わうことができました。先生には色々ご配慮を頂きまして心より感謝しております。ありがとうございました。
4	人数制限がなかったことにより、祖父母の観覧が増えて良かったと思う反面、優先席のようなテントも設けられていればいいな、と思いました。(事前予約制などにしてなど工夫は必要かも)ありがとうございました。
5	プログラムに子供が出演する学年の大体の時間が書かれていたのでその時間に合わせていくことができて負担が少なく見れて良かったです。 また、保護者の観覧スペースについて、今回は以前より保護者分散しており、ゆとりを持って見ることができたような気がします。何か工夫があったのでしょうか?(生徒が走る場所や演目の時、以前は同じ場所に保護者が集中して見学していたような気がしたので) 子供達笑顔で楽しそうにスポーツに取り組んでいる姿見ることが出来嬉しかったです。 先生方のご指導、ご準備等本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。
6	昨年のように児童が待機する場所にテントをはってほしいです。 10月ですが熱中症などで体調が悪くなった児童もいらっしゃったと聞いて児童の命を守るために来年度のスポーツ大会、ご検討の方よろしくお願ひ致します。
7	今年は全学年を観戦出来て嬉しかったです。ありがとうございました。
8	大変お疲れ様でした。ありがとうございます。来年は、もう少しダンスや、親子参加型出来る種目もあると嬉しいなと思いました。コロナで、少し残念に思いました。
9	コンパクトにまとまっていて、とても見やすかったです。

10	スポーツ大会お疲れ様でした。プログラムの順番も考えて作成してくれていたのでも自分の子供の競技が始まる少し前にグラウンドに行き終わったらすぐに帰宅できたので無理なく観覧することができました。低学年の保護者は帰宅していたからか保護者の人数もそれほど多くなく、分散していたのでとても見やすかったです。ありがとうございました。
11	4年生になると体の動きやスピードが増し、得意な子は戦略的な動きなどもしており、迫力がありません。保護者の方達も自分の子供の順番以外は後ろに下がるなどしてトラブルなく観覧できて良かったです。
12	一部制で観覧者も多い中、みなさん譲り合いで自分の子供の順番はしっかり見れた印象でした。
13	とても素晴らしかったです
14	子ども達の生き生きとした姿が見られて良かったです。
15	運動会を開いていただきありがとうございました。子供が参加出来た事がとても嬉しいです。ただ、一つ残念だったのは、次男の幼稚園と同日に運動会があった為、残念ながら家族が別れて見学する事になりました。
16	初めて運動会らしい運動会を見れて良かったです。
17	全学年で自分と違う学年を応援するというのは、思っていた以上に素晴らしいことだとわかり、感動しました。ありがとうございました。
18	久々の全学年合同の運動会で楽しませてもらいました。意見としては徒競走の距離が短く感じたのと、ソーラン節の音が割れてて迫力が半減してたので、音自体のアップグレードか音響機器の改善があると更に盛り上がると思います。
19	綱引きも、50メートル走も、練習からとても楽しんで取り組んでいました。うちの子は運動が苦手で、短距離走に全く自信がないのですが、50mなら頑張って走り切れること、最下位でもあまり目立ちすぎないことなどから、とても楽しめたようです。綱引きの際、今回の大会が紅白戦だったことで、学校全体で「赤!赤!」「白!白!」と大声援を送っており、とても盛り上がりを感じ、みんなで一つになって楽しんでいる感じがしました。お忙しい中、子どもたちが楽しめるように、新しい形を考え実現してくださったこと、教職員の皆様に心から感謝いたします。ありがとうございました!!
20	紅白戦に分かれていて、子供たちがとても楽しんで取り組んでいたと思います。綱引きでは、応援団を中心に、学校全体で「赤!赤!」「白!白!」と応援していて、全学年で一つになって盛り上がっていて、感動しました。我が子は運動が苦手な短距離走が特に苦手なのですが、今回50m走だったので、最後まで走り切ることができたこと、最下位になっても目立ちすぎないことなどから、前向きに取り組む事ができました。お忙しい中、子どもたちが楽しめる新しい形を考え、実現してくださったことに、教職員の皆様に心から感謝いたします。本当にありがとうございました!!
21	全校生徒によるスポーツ大会を開催でき、とてもよかったです。点数が入って勝敗が決まるのも、盛り上がってよかったです。スピーカーの音が割れてしまうことが多々あり、子どもたちのダンスの音楽が聞こえにくいことがあったのが残念でした。おつかれさまでした。ありがとうございました。
22	コロナ禍の入学だったため、初めての全学年通し。予報より暑くなって子ども達は大変だったかと思いますが、保護者としては見応えもあり、盛り上がりも見れて良かったです。
23	今年も暑い中ありがとうございました。
24	初めて全学年で出来て良かったです。
25	紅白対抗戦盛り上がっていて良かったです。
26	プログラムが実質2部制のように組まれており、また正面が複数方向にあったので混雑せず応援しやすかったです。踊りと綱引きの組合せもとても面白かったです。
27	日々お忙しい中、このような行事を開いて頂きありがとうございます。集団でしか経験できない貴重な体験をさせて頂き、子供達は暑かったし疲れたけど、すっごく楽しかった!と帰ってきました。今でも鼻歌まじりに「しろ!しろ!しろ!」と歌っております。本当に内容を考えるところから、練習、当日に至るまで、ありがとうございました。
28	体調がしばらく悪く、学校を欠席していたのですが、無事に参加できてほっとしています。事前にこどもの立ち位置などをお手紙で知らせて頂いたのが、とても良かったです。今年も運営、ご準備ありがとうございました。

29	ご尽力ありがとうございました。4年生の踊って綱引き、沢山の要素が盛り込まれ新しい演目でしたが、観覧場所の事前告知がわかりづらかったので、詳しく知りたかったです。選抜5年生の半周がバタバタして見づらかった。5年生も1週走って欲しかったです。一日子供達のキラキラした顔がみれ素敵な1日になりました。お疲れ様でした。ありがとうございました。
30	綱引きは見ていてとっても楽しかったです。他の競技も皆一生懸命で良かったです。ありがとうございました。
31	4年生の徒競走はやはり50mでは短すぎると感じました
32	全校白赤の対決が面白かったです。白組の団結力を感じました。一人一人頑張る姿が素敵でした。
33	保護者へのアナウンスがとても丁寧でわかりやすく、スムーズに観覧する事ができました。今行っている競技の学年をプラカードで知らせくれるのもとても助かりました。競技も保護者を楽しませてくれながらも、子ども達の頑張りをみる事ができてとても良かったです。
34	全学年でできたのは良かったです。前半に競技が終わってしまう学年は座ってずっと待機するのが結構大変かな?と思いました。来年度小1になる弟がいるので少し気になりました。今年、体育館で休憩できたのが凄く助かりました。進行状況もわかり、座って休めたので、来年以降もあるといいなと思いました。4年生の追っかけ綱引きはとても面白かったです。
35	4年生だけ徒競走変な順番でしたね。綱引き面白かったです。
36	全校生徒で運動会をする事ができ、子ども達も楽しそうでしたね。子ども達の成長も感じる事ができ楽しい一日となりました。先生方は、運動会に向けての準備等忙しかったと思います。ありがとうございました。
37	コロナ前の運動会に近い内容で開催でき、みんな一生懸命頑張ってる姿が観られて良かったです。来年も楽しみにしています。
38	初めての全学年で、混雑具合が心配でしたが、進行も保護者の入れ代わりもスムーズでとても良かったです。低学年と高学年で時間が分かれているのも助かりました。他の学年の競技も楽しく見ることができました。せっかく太鼓と応援団がいるので競技中の応援をもう少し皆で揃えてできれば、一体感も高まって子どもたちも待ち時間を楽しく過ごせるのではと思います。来年も楽しみにしています。
39	全学年で開催に少し不安でした。少し人数が多くて見えにくい部分もあり、なかなか子どもたちには良かった気はしますが、観覧者からは少し改善して欲しいと思う部分もありました。
40	綱引きの前のダンスがとても可愛かったです。もう少し長くダンスを観たかったです。準備含めてありがとうございました。
41	残念ながら病欠でした。
42	全学年だと待ち時間が長く、日陰のない場所で待つ子供達が不憫でした。とはいえ毎年、試行錯誤し運営して下さる先生方、PTAの皆さんには感謝しかありません。児童の皆さんの頑張りが見れて、良かったです。ありがとうございました。
43	今年は小学校の運動会の日程がズレて、下の子の幼稚園の運動会と日時がまったく同じでした。一番近くの幼稚園なので、見られなかった人は多いのではないかと思います。来年は日程が重ならない事を祈るばかりです。
44	学年ごとに時間が分かっていたので、長時間にならず大変良かったです。
45	天気にも恵まれて、楽しく拝見致しました。少しいい天気になりすぎたのか、暑かったのか、子ども達の観覧席にタープがあったほうが良かったのではないかと思います。秋といえども、今日のような気候だとまだ熱中症の危険があるかと思っております。去年はタープが張られていたと思います。事前に観覧者用の保護者証が配られ、今日も持参したのですが、何も確認されなかったです。どこかに関所があったのでしょうか?何も確認されずただ配布しただけでは、何の目的の保護者証だったのか良くわかりませんでした。

46	<p>初めての全学年運動会、応援団の声援などあって学年の競技が盛り上がってとてもステキでした。今年のはかけこの距離が代わり、4年生は距離が減ってしまったのでちょっと物足りなさを感じました。綱引きはとても見応えあって楽しい競技でした。</p> <p>1、2、3年生は走るコースが内側だったので去年より見えづらいなと思いました。本部テントの位置が右か左にズレていれば見やすいのになと感じました。今、どこの学年の競技かわかるようにPTAがプラカードを手に持っていたのですが、いまいち見えづらいので得点板のあたりに設置できないものかと思いました。運動会前に悪天候が続いて先生たちはここまでまとめあげるのに苦労したと思います。ありがとうございました。</p>
47	<p>子供たちが楽しく取り組んでいる姿がわかりました。いつもありがとうございます。</p>
48	<p>〴〵おっかけ綱引きは親世代にはなかった新しい競技で、見ていて楽しかったです！</p> <p>ポケモンダンスは兄弟児も知っていたので、一緒に踊っており、家族で楽しめる競技でした！</p>
49	<p>時間通りに運営していただいたので助かりました。9月は暑かったので、10月開催で良かったです。</p>
50	<p>綱引きも徒競走も見応えがあって楽しかったです。ありがとうございました！</p>
51	<p>全学年で初めて運動会を行えたことがとても楽しく嬉しかったと教えてくれました。</p> <p>素敵な経験ができ良かったです。</p> <p>それぞれの学年の出し物などが少なく、運動会の時間が自分の世代の運動会と比べ大変短いなと感じました。</p> <p>組体操などないんだなと思いました。</p>
5年生	
1	<p>フラッグ真剣に演じていて学年全体で素晴らしかったです。</p> <p>高学年としてしっかりと取り組んでいるように見えました。</p>
2	<p>コロナ禍以来初の全学年揃っての運動会、とても良かったです。ありがとうございます。競技の合間で応援団の子たち中心となって応援が始まる様子に感動しました。</p> <p>フラッグはオリンピックを思い出す迫力がありとても感動しました。綺麗に揃っていて見応えありました。</p> <p>選抜リレーの復活ありがとうございます!!ただ、もう少し人数を増やしても良いのかなと思いました。</p> <p>全体的には音響が小さく感じたのが残念でした。</p> <p>暑い中、練習そして本番と先生方お疲れ様です。ありがとうございました。</p>
3	<p>お天気が良かったのは有難いことですが、1年生がすごく暑そうで、テントがあった方がいいのでは?と思いました。ご年配の方のためにも椅子などがあると見やすいと思いました。</p>
4	<p>6年生のソーラン節の時は、全学年で一緒に声かけをしたら、盛り上がるし、カッコいいと思いました。</p>
5	<p>良かったです。ありがとうございます。</p>
6	<p>スポーツ大会ありがとうございました。全学年での観戦とてもよかったですと思います。</p> <p>6年生の学年リレーは迫力、勢いがありとても感動しました。(来年の学年リレー楽しみだね。と他のお母さん達の話してました。)</p> <p>5年生のフラッグ、まとまりがありとてもキレイで感動しました。</p> <p>また選抜リレーがあたり得点があたり係活動が再開したりと。5年ぶりに色々復活したので懐かしさがありました。保護者証、各学年色が違うと思うのですが、どの学年が何色が分からず場所を譲れないときがあったのでお手紙に各学年を色を書いて頂けると助かります。</p> <p>5年生の折り返しリレーの結果発表でトータルの結果でしたが2回に分かれているので1回戦目の1位から5位の発表、2回戦目の1位から5位の発表と分けて欲しかったです。</p> <p>もし来年6年生でソーラン節をやるなら裸足でやってほしいです。</p> <p>杭やロープ、子どもの椅子がなかったのでとても見やすかったです。ただ今日は日差しが強く、テントがあったほうが良かったのかなあとと思います。(準備が大変だとは思いますが…)</p> <p>来年は最後の年なので楽しく子供達が達成感あるスポーツ大会にして頂ければと思います。色々考えて頂きありがとうございました。楽しいスポーツ大会でした。</p>
7	<p>フラッグ、見応えがあってとてもよかったです。</p> <p>今年は全学年での観覧で、混み具合が心配でしたが、低学年と高学年で前後半別れていたことと、レースも中央寄りで行っていただいたので、見る場所も分散されて思ったほど混み合うこともなくよかったです。最後の選抜リレーも盛り上がってよかったです。</p>

8	<p>全学年でしたが、みなさん譲り合い十分観覧ができました。競技が多いのに、時間通りで水分補給の余裕もあり、綿密な準備をしてくださってたであらう先生方のご苦勞を痛感いたしました。子どもたちも、異学年の競技に刺激を受け良い経験をさせてもらえました。</p>
9	<p>本日は楽しい運動会の企画をありがとうございました。入学以降、初めての全学年の運動会でしたが、他の学年の競技も見られて良かったです。 ご近所への配慮だと思いますが、スピーカーの音が小さく、少し淋しい気もしました。</p>
10	<p>折り返しリレー、走る距離が短いのかなと思いました。もう少し走る場所を見たかったです。</p>
11	<p>いつもお世話になっております。先生方のお陰で、滞りなく開催できましたこと、心より御礼申し上げます。子供達の真剣に取り組む姿を間近で観ることができて、有り難かったです。 保護者へ配布される名札について、他の学年の色が分からず、どのカラーの保護者を優先するのか混乱していた場面があったので、全学年向けに学年カラーをお知らせ頂けると迷いが生じないと感じました。 また、学年リレーの走者順を氏名入りで教えて頂けると、観る楽しみが増えると思います。 (宿泊行事の班のメンバーは、全クラスの氏名入りでお知らせ頂いていたので、そのイメージ) 今年は、エイサーがフラッグに変わりましたが、来年は例年通り、ソーラン節を観てみたいと思います。</p>
12	<p>フラッグ表現とても素敵でした。ありがとうございました。</p>
13	<p>去年より、選抜リレーが増えたので、盛り上がってよかったと思う。高学年の子供達がいよいよそれぞれの役割が果たせるように工夫してほしい。ソーラン節の6年生の練習時間、もう少し取れたら、完成度や熱気をもっと上がるのではないかと過去に経験し、今年観戦した兄から話がでた。</p>
14	<p>フラッグは見ていて迫力があり感動しました。子供も張り切って取り組んでいたのも、とても良かったと思います。リレーも勝敗がある方が見応えがあり、良かったです。</p>
15	<p>全校では初めてのスポーツ大会でした。一体感があり全校だから出来ることも沢山あったと思います。欲を言えば種目をもう少し増やしてほしいと思いますが、満足しています。 暑い中での練習等有難うございました</p>
16	<p>1つずつの種目がコンパクトで、とても良かったです。長くダラけて飽きる様子もなく、低学年さんは休憩挟みながらみんながんばりました！ 入場門・退場門が無い分、児童さんの移動も、とてもスムーズでしたし、あっちこっち行かなくて良いので体力も温存して競技に挑めてました。先生方が連携されて、ゴールテープや、カラーコーンを走って配置されておられ、暑いなか本当にありがとうございました。 個人的には、■ 御輿の、おみくじのアイデア ■ フラッグがくるくるとなびいて揺れるシーンが、印象的でした。先生方、本当にありがとうございました！</p>
17	<p>選抜リレーが楽しかったのも、もっと人数を増やしてほしい。 6年生のソーラン節の音響が悪すぎて、音が聞きにくく、ダンスは一生懸命やっていたけど、音をもっと良く、大きくした方が盛り上がり良いとおもいました。 5年生ブラックはとても綺麗で良かった。</p>
18	<p>今年は全学年で開催され良かったです。各競技の時間の記載は助かりました。代表リレーはもう少し人数がいてもいいかと思いました。</p>
19	<p>今まで密になることを避け出来なかったことが出来るようになり、本当に良かったなど実感する運動会でした。学年種目のフラッグがとても素敵でした。 ありがとうございました。</p>
20	<p>全学年はやはり良いですね。 そして選抜リレーも盛り上がり、昔の運動会を思い出しました。 午前中だけは短いかなと思いましたが、親にとっても子供にとっても丁度良かったのではと思いました。</p>

21	<p>今年のスポーツ大会は「上ノ原小学校の一体感」が感じられ、とても素晴らしかったです。開会式での赤組白組の応援では、応援団とみんなの元気な声と共にパワーが伝わり、とても感動致しました。フラッグ表現では娘は練習が始まってすぐに家で音楽を聴きながら練習をしていました。上手く出来るか緊張していましたが、本番では堂々とした表現運動を披露してくれました。</p> <p>フィナーレで子どもたちが喜ぶ姿やトラックを駆け抜ける姿も皆が輝いて見えました。折り返しリレーでも、どうすればタイムを縮め速く走れるかをチームで話し合いをしたとの事で、ここでも「子どもを主語にした学習」を取入れてくださり、またその成果が出ている様に思います。何より子どもたちのために一生懸命に準備をしてくださる先生方の姿に心打たれました。チーム上ノ原小学校、本当に素敵です。学校生活において様々な事があるかと思いますが、いつも熱心にそして子どもたちに的確にご指導くださり、本当にありがとうございます。</p>
22	<p>開催季節を10月にしたことが良かったです。また、紅白対抗で運動会らしく良い競い合いを楽しめたと思います。紫外線、残暑がまだ強いので、子ども達もテントの下で応援できたらなお良いと思いました。</p>
23	<p>大変お世話になりました。息子の成長を感じる貴重な機会でした。選抜リレーも皆様からの後押しがあり彼なりのチャレンジとなり自分自身の自信をもつ機会になったと思います。ありがとうございました。</p>
24	<p>フラッグが綺麗でした!徒競走が無かったのが残念でした。</p>
25	<p>準備等いつもありがとうございます。 昨年までは勝敗を決めなかったのが物足りなさを感じていましたが、今年は勝つ喜び、負ける悔しさを経験できたのは子供も観ている親も楽しめて良かったと思います。</p>
26	<p>フラッグ表現は5年生らしく、皆揃って演技が出来て素晴らしかったです。保護者目線では、五輪になっているのはよくわからないので(5色のフラッグも)、上から撮影したのを観てみたいです。</p> <p>折り返しリレーは、友達が頑張っているのを身近で応援して、自分の番がくるのをドキドキしながら待っている様子がみられて運動会らしさを感じました。</p> <p>コロナ前の運動会も6年間参加しましたが、以前は児童が椅子から立ち上がったたり歩き回ったりして保護者の目線を遮ってました。それが、今年はテントも無く見やすく、児童は体育座りでしたがお行儀よく座って応援していたと感心しました。</p> <p>体育座りだと、後ろをむいて友達と騒いだり、立ち上りが大変だったからからでしょうか。今年はとても運動会らしいプログラムで親子共に楽しく思い出になりました。</p>
27	<p>子どもたち、とても立派な演技でした。先生方のご尽力に感謝いたします。高学年、低学年でプログラムがわかれていたので、後半、低学年の子どもたちの待ち時間が長くなってしまっていたように思いました。</p>
28	<p>午前で集約されたプログラムは体力的に楽で良いが、学年ごとの種目数が少なくなってしまうので物足りない。折り返しリレーは面白い競技でしたが、途中の順位がわかりにくかったので実況があると良いと思う。フラッグはオリンピックイヤーならではのテーマでとても感動しました。</p>
29	<p>入学して初めて全校生徒一緒に出来たのは良かった。でも徒競走などは順位をつけて良いと思う。劣等感を与えない為に順位をつけない方向になって来ているが、足の早い子、絵の上手い子、頭の良い子、字の上手い子、それぞれ個性なのだからその分野ごとに個性の素晴らしさを称えて良いと思う。(書道や絵は未だに金賞などつけているのに運動会では順位をつけない事は矛盾してると感じる)大切なのは先生方が子供たちにどう伝えるかだと思う。人には得意、不得意がある。個性や才能の素晴らしさを称えることも大切な教えだと思う。</p> <p>5年生のフラッグ、新たな取り組みも新鮮だったがエイサーも見たかった。。 高学年は2種目だけでは物足りない。3種目+選抜リレーをやって欲しい。 先生方、全校生徒のスポーツ大会を開催していただきありがとうございました!!</p>
30	<p>入学後、初めての全校生徒による運動会で、良い経験になったと思いました。</p>
31	<p>恒例の徒競走がなく、折り返しリレーになったのは良かったと思います。チームごとの工夫や作戦もあつたんだろうと思います。フラッグもみんなで1つの表現に挑戦していて高学年らしくてかっこ良かったです。</p>
32	<p>いつもお世話になっております。 お忙しい中、このような機会を作ってください、ありがとうございます。 昨年度までのものより、よりスポーツ大会らしくなり、また、子どもたちが一丸となって、頑張っている姿を見ることができて良かったです。本日は、ありがとうございました。</p>

33	<p>入学して初めての全学年、紅白に別れてのスポーツ大会で見応えがあり楽しく観戦させていただきました。フラッグ競演は動きが大きく華やかで、きびきびとした動きに成長を感じました。6年生のソーラン節とも大きく異なるのでプログラムのにも良い組み合わせに思いました。</p> <p>一点、フラッグは持ち帰らず、来年以降も使用できないものかと思いました。</p> <p>半日の中に濃い内容のプログラムを考えていただき感謝しております。</p>
34	<p>全学年開催であったが、混雑なく見ることが出来、満足です。</p>
35	<p>フラッグがとてもキレイで迫力もあり見応えがありました</p>
36	<p>折り返しリレーですが、5年生には物足りない内容かなと思いました。</p> <p>例年5年生はエイサーでしたが、6年生のソーラン節となんとなく被るジャンルなので、今年はフラッグになってとても良かったと思います!音楽と子どもたちの真剣な表情と相まって、胸にグッとくるものがありました!新しい種目を取り入れるのは先生方も大変だと思います。感動をありがとうございました。</p>
37	<p>いつも有難うございます。今回5年生は徒競走がなく、残念でした。出来たら徒競走とエイサーが見たかったです。暑い中ありがとうございました。</p>
38	<p>全児童参加の運動会、全ての競技が見応えがあって楽しい時間でした。先生方などご準備していただいた方々に感謝です。息子も応援団という貴重な体験をさせて頂きより一層思い出になる運動会だったと思います。</p>
39	<p>午前のみのお弁当なしは、親だけでなく、子供と先生方たちにとっても良かったのではないのでしょうか。各学年の種目の数もちょうど良かったと思います。暑い中、お疲れ様でした。</p>
40	<p>大勢の生徒をよく取りまとめ、円滑に進行していたなと思います。プログラムも、時間が分かっているので観覧しやすかったです。また、体育館を休憩場所に開放してくれた事で、待ち時間も過ごしやすかったです。点数競技は、点数の付き方や、競技の進行、見どころ等を体育館や昇降口に掲示してありましたが、保護者向けにプログラムを送信または配布して頂けると、もっと児童達と一緒に白熱して応援できるかな?と感じました。フラッグ表現は、とても美しく素晴らしかったです。また、お祭りマンボ&amp;おみこしリレーも、楽しませて貰いました。ヨサコイソーランも良かったのですが、そろそろ他の地域の伝統舞踊や新しいダンス(マツケンサンバのような見ている人も踊りたくなるダンスや集団行動、行進パフォーマンスなど)も取り入れてはいかがかな?と思いました。</p>
41	<p>5色のフラッグキレイでした!子供たちの笑顔も輝いていました。</p> <p>ご指導いただいた先生方ありがとうございました。</p>
42	<p>選抜リレーをもう少し参加する学年を増やしてもらいたいなと思いました。</p>
43	<p>入学してから初めての全体でのスポーツ大会でしたが、活気があって今までで1番良かったです。来年度も是非全体での開催お願いしたいです。</p>
44	<p>6学年同時開催は久しぶりででしたが、午前中で終われたのは負担が少なくて良かったです。</p> <p>今日は予想以上に暑かったですが、例年だともう少し涼しいと思うので、時期も良いと思いました。</p>
45	<p>本人が希望していた大旗の担当になれて、家で張り切って練習している姿を見ていましたが、本番は想像以上の踊りで感動いたしました。どの子も可愛くたくましく、見ていて胸が熱くなりました。</p> <p>またプログラム通りの進行で、どれだけ先生方のご指導があったのか、子供たちの頑張り真剣さも伝わり、本当に立派で楽しいスポーツ大会だったと思います。本当にありがとうございました。</p>
46	<p>運動会を開催して頂きありがとうございました。フラッグの種目では、成長を感じる事が出来てとても良かったです。先生方におかれましては準備、運営大変だったと思います。</p> <p>本当にありがとうございました。</p>
47	<p>運動会ありがとうございました。フラッグとても綺麗でした。</p> <p>見ている他の学年の子たちからも歓声があがり、全学年で開催出来て良かったなと実感いたしました。</p> <p>折り返しリレーは順位がよくわからなく、6年生のような全員リレーの方がわかりやすかったと思います。</p> <p>5年生の頑張っている姿に感動しました。ありがとうございました。</p>
48	<p>いつもお世話になっております。</p> <p>今回保護者の参加人数制限が緩和されたこともあり、小学生に入り初めて祖父母をスポーツ大会に呼ぶことができ、とても喜んでもらえました。ありがとうございました。</p>
49	<p>今日のためにご準備下さった先生方、運営にご協力いただいたPTAの皆様ありがとうございました。</p> <p>踊って玉入れをした子がフラッグで踊れるようになったことに、時の流れを感じると共にとても感動しました。それと同時にこれを今日までご準備下さった先生方にも感動しました。本当にありがとうございました。</p>

50	ダンスもリレーも、みんなと力を合わせてやっている姿が見られて、とてもよかったです。全体的に、これまでよりも、バランスがとれた競技構成だなと思いました。
51	フラッグよかったです。短い練習の中で頑張っていたのがよかったです。折り返しリレーはコーンで直前でやることで争ってる感が少し全体で見て難しく、いつものコーナー回るリレーの方がよかったですかなーと思います。でも全学年でやるはじめてのスポーツ大会楽しかったです。
52	入場門退場門がなくなったこともあり、その分保護者観覧スペースが増えて良かったです。選抜リレーは以前のように男女に分かれておこなった方が人数も増えていいと思いました。児童席は陽がよく当たるのでテントが必要だと感じました。
53	全学年での開催、リレー競技がある点が良かったです。全学年ともに徒競走、選抜リレーは低学年、高学年それぞれ実施を希望します。今回わかったように、チーム、個人として目標を持ってそれに向かって練習をし、本番に緊張感をもって望む、その一連の流れに真剣さが入り、今の小上が弱い運動能力が向上すると考えます。また、もう少し生徒が取り組む競技を増やしてほしいです。運動会は子どもの成長にとって重要で働き方改革は別の観点での推進を検討いただけますと幸いです。よろしくお願いいたします。
54	初めての全学年でのスポーツ大会を経験できて良かったと思う。開催日もちょうどいい時期だった。
55	スポーツ大会の開催ありがとうございました。 「ここまで練習してきた君たちならできる!大丈夫!」と本番へ送り出されたらとスポーツ大会前日に、息子から聞きました。 息子は自信に満ち溢れていました。 皆で合わせたフラッグの音、素晴らしかったですね!一人一人が持ち場を守り美しく仕上げようとする気持ちがひしひしと伝わるパフォーマンスでした。間違いなく全員が主役でした!息を合わせなければ揃わない、隣で仲間を感じながらの一致団結に感動いたしました。 大事に持ち帰ってきた赤い旗とリストバンドを見れば、息子はこの日を成功させたという思いと共に、この先多少の困難があったとしても第5学年を乗り越えられると信じています!人として心身ともに大変鍛えられました。こころより感謝申し上げます。 個人的な意見ですが、上小で代々演じられてきた「エイサー」を踊る5年生も見たかったです。ついに今年は息子がとっていましたら、「今年はフラッグやるよ」と息子から聞いて耳を疑いました。親の秘めた思いなのでもちろん息子には言っていません。 子どもは与えられたものに本当に真摯に取り組めます。そんな姿勢を壊したくはありません。 ちょうど国語でも奄美大島を題材にした学習をしており、エイサーに込められた思いを知るのもまた素晴らしいことだと思います。フラッグは平面で見てもその美しさが半減してしまうのが残念です。ちょうど学年だよりの写真のように、斜め上の位置から見えた時が最も美しいと感じられます。校舎2階から撮ったものを皆で見ることはできませんか?子どもだけでも、そのような機会がありましたら幸いです。
56	フラッグは見栄え良くきれいでした。音響が悪く、そこは改善した方が良いかと思います。折り返しリレーは微妙でした。分かりづらい。5年なら円周つかったほうが良いと思います。盛り上がりかけました。選抜リレーはタイムが早い子の選抜がよいと思います。やりたく無い子は拒否はできるようにしては。
6年生	
1	とても素晴らしかったです
2	一学年の種目がもう少し増えるといいなと思いました。
3	楽しそうに皆が取り組んでいたのが印象的です。係り活動も円滑な運営に寄与していたように思います。
4	久しぶりの全校での運動会、応援団の応援合戦や選抜リレーなど見応えがありました。ソーラン節もとても仕上がっていて、さすが6年生だと感じました。 全員リレーも良かったです。徒競走は徒競走で見てみたかった気がします。
5	久しぶりに紅白に分かれて活気のある子供たちの姿を見る事ができ、とても嬉しく思いました。学年ごとよりも、やはり全体開催がいいと思います。
6	小学校最後の運動会とても良かったです。先生方ありがとうございました。
7	久しぶりに全学年で行う行事。とても楽しませていただきました。6年で最後だったので子どもたちも良い思い出ができたと思います。ありがとうございました。
8	もう少し個人で競える競技があった方が良かったと思います。
9	最後の運動会でリレーが見られてとてもうれしかったです。ありがとうございました

10	6年生も徒競走があると良かったです。
11	晴天の中、一年生の時以来の全学年開催で、とても楽しく応援させていただきました。 低学年はとても可愛らしく、我が子もこんなに幼い頃があったなと懐かしく見させていただきました。 6年生は、競技以外にもそれぞれの役割りをもって動いている所も良かったです。 入場がとてもスムーズで、生徒も直前まで他学年の応援が出来ていて素晴らしいと思いました。 暑い中、先生方、受付を担当して下さいました方々、ありがとうございました。
12	小学生最後となりましたが、リレーが出来て良かったです。エイサーもしっかり覚えて頑張っていて、感動しました。選抜リレーも復活して、他学年の子にも刺激になって、観ている側も楽しめました。 ありがとうございました。
13	ソーラン節、素晴らしかったです
14	団結力あって、とてもよかったです!
15	暑い中、先生方のおかげで最後の運動会を終えることができました。1年生はとても初々しく6年生はお兄さんお姉さんになり成長を感じました。 組体操がなくなったのはとても残念ですが、ソーラン節は衣装もかっこよくて、感動しました。 最後のリレーも盛り上がりました。 もう少しで卒業です。いい思い出をありがとうございました!
16	全学年で出来てとても良かったです。
17	久しぶりに6学年皆んな揃ってのスポーツ大会を見られて良かったです。
18	久しぶりに全学年で行われて、子供達にとって大きな思い出となったかと思います。先生方、PTAの皆様、ありがとうございました。 6年生の保護者としては、近隣中学の学校公開および説明会と日程が被っていたのが残念でした。来年は調整できたら良いのかなと思います。
19	選抜リレーにも参加させていただき、とても良い思い出となりました。ありがとうございました。
20	今回の運動会は リレーや綱引き 応援団などみんながグッと盛り上がる競技が多くて 観ていてとても楽しかったです
21	6年生のリレーが2回戦あって良かったです。 ソーラン節は、本人も当日までとても張り切って練習しておりましたがやはり見応えがありました。 先生方、ご指導ありがとうございました。
22	1年生の時以来の全学年での運動会で、子供もとても楽しんでおり、盛り上がった雰囲気がとても良かったと思います。
23	高学年と低学年の出番をずらすことで保護者が自然と入れ替わるようになっていたので思ったより密集せず見やすかったです。お疲れ様でした。
24	5年ぶりに全校生徒一緒にスポーツ大会できたこと、子供がとても喜んでいました。応援合戦やリレーなども大変盛り上がっていました。全学年の競技も、一緒に見るのができたので本当に良かったと思います。また、体育館の休憩所に、リアルタイムで競技をみることができるのは、ご年配の方には良かったと思います。
25	今年で最後でしたが、全学年揃っての運動会が開催され感慨深かったです。ありがとうございました。
26	最終学年で全学年での運動会ができて良かったです。やはりいいですね!全員リレーも見えて面白かったし個々の勝ち負けじゃないのもいいですね。素敵な運動会でした。ありがとうございました!
27	天候が良かったので、日陰が少なく、半日外にいる低学年児童の環境が心配でした。 また、ソーラン節の時の音源がクリアに聞こえず、残念に感じました。
28	運動会ありがとうございました。6年生はお手伝いもして、とても立派でした。 低学年で暑いと言っている子を自分の持っているプリントなどで仰いであげていたり、暑い中、他の学年の手伝いをしている6年生を見て成長を感じ、感動いたしました。 全学年で開催する運動会は今の6年生が1年生の時ぶりなので最後にみんなで開催出来て、そして赤白で競い、勝って喜び、負けて悔しがる子ども達を見て、全学年で開催出来て本当に良かったと思いました。先生方、ありがとうございました。ソーラン節、カッコ良かったです。みんなキラキラしていました。 6年生の力強さが伝わり、感動いたしました。全員リレーもみんな速くて盛り上がりました。みんなで応援している姿、一生懸命走っている姿を見ることが出来、とても嬉しく感じました。小学校最後の運動会、子ども達にとっても親にとっても素敵な思い出になりました。ありがとうございました

29	全員リレー面白かったです、個人ごとの徒競走もあったほうが良かったです 5年生の親御さんが、5年生のリレーでどのチームが勝っているか分かりにくいとおっしゃっていました
30	卒業前に全学年、揃って運動会が出来て良かったです。 午前だけ開催は、少し物足りなさもありますが、低学年の体力的にはちょうど良いと思います。 児童が椅子を使っていなかったため、保護者の見学場所が広くて、見学しやすかったです。
31	最後の運動会でしたが、2種目しかないのにわざわざ遠方の祖母を呼ぶのもなあと思ってしまいました。 色々な意見があると思いますが、より良い方法が見つかりますように。
32	お弁当なしの午前中だけのプランよかったです。 天気も良く日向のところも結構あったので、児童席は何か日差し等があっても良かったかなと思いました。
33	久しぶりの学校全体の会になったので、混乱・混雑するかと心配しましたが、スムーズに楽しくできて良かったです。 先生方やPTA、ボランティアの皆さまのご尽力だと思います。生徒達も役割を責任感をもってやっていたようで、親子ともども良い思い出になりました。ありがとうございました。
34	久しぶりに全校生徒の集まる会が見れてよかったです。
35	一致団結してて良かったと思います。
36	最高学年として活動している姿、応援団として周りを盛り上げようとしている姿に成長を感じました。 6年が係り活動を行うことは児童の主体性を育むと共に先生方の負担が減るので来年以降も続けたほうが良いと思います。
37	初めての学年リレー良かったと思う。
38	さすが、6年生! 迫力ある競技に親の声援も熱くなりました。 両家が来ていたこともあり目安時間の記載はかなり助かりました。ご配慮頂きありがとうございました。
39	目安の時間をお知らせいただいていたので助かりました。正面が複数方向に分散されていたので動きがダイナミックで、人だかりにもならず見やすかったです。
40	先生方、有難うございました。音響が悪かったのが残念でした。。
41	ご尽力ありがとうございました。応援団、リレーなど学校以外の時間でも自分等で色々話し合い力を合わせて思い出の残る思い出が出来たと感じました。徒競走よりリレーでの盛り上がりは素晴らしかったです。 子供等の一生懸命な顔に感動致しました。 5年生の演目は去年の方が良いと感じました。ちょっと動きが無く、何なのか???と言う空気が流れていました。エイサーが見たかったです。
42	小学校最後のスポーツ大会、5年ぶりの全学年での開催を見られてよかったです。
43	ボリューム的にもプログラム的にもちょうどよかったと思いますが、観客が多いので譲り合って観覧というのは学年の名札の色もあわせてアナウンスしていただけるとありがたいと思いました。5年のダンスと6年のダンスは圧巻の演技で感動しました。子供たちの椅子を無くしたことでみやすくなったと思いました。
44	ありがとうございました!
45	ひなたに今年はテントが無い事に少し驚きました。気温が高くなってしまったとはいえ、低学年(特に日差しのあたる赤組)を優先するなど配慮があっても良かったと思います。
46	全学年の取り組みはとても良かったと思いました。高学年の活躍を低学年にも見せる方ができ、また皆で応援し、成し遂げる経験ができて楽しい思い出となったと思います。先生方もありがとうございました。
47	久しぶりの全学年開催。高学年のリレーも復活し、親子共々大変盛り上がりました。保護者のみなさまも譲り合って観覧できていたと思います。先生方のご負担は大きいかと思いますが、是非今後ともこの形で継続いただけると嬉しいです。本当にありがとうございました。
48	お天気にも気温にも恵まれて、いいスポーツ大会だったと思います。練習中に怪我をして、ソーラン節のみの参加でしたが、お手伝いの係になり、競技のサポートを張り切ってやっている姿を見て、よい経験、思い出ができたのではないかと思います。個人的にはこれくらいの時間、分量だと疲れすぎず、張り切りすぎず、ちょうどよいと感じました(親が、です)。少し物足りないと感じる児童や保護者がいるかもしれませんが。先生方、PTA、ボランティアの方には、スムーズな運営に感謝の気持ちを伝えたいです。 ありがとうございました。
49	久しぶりの全学年合同開催で、低学年の可愛らしい頑張りや高学年の迫力ある競技に感動しました。